

<input type="checkbox"/> District Court <input type="checkbox"/> Denver Probate Court محكمة المقاطعة محكمة دنفر للوصايا _____ County, Colorado مقاطعة كولورادو		▲ COURT USE ONLY ▲ للاستخدام بواسطة المحكمة فقط
Court Address: عنوان المحكمة:		
In the Interest of: نيابة عن:		▲ COURT USE ONLY ▲ للاستخدام بواسطة المحكمة فقط
Respondent المدعى عليه		
Attorney or Party Without Attorney (Name and Address): المحامي، أو في حال طرف بدون محامي (الاسم والعنوان):		Case Number: رقم القضية:
Phone Number: رقم الهاتف:	E-mail: بريد الكتروني:	Division Courtroom القسم قاعة المحكمة:
FAX Number: رقم الفاكس:	Atty. Reg. #: رقم التسجيل:	
ACCEPTANCE OF OFFICE – GUARDIANSHIPS AND CONSERVATORSHIPS قبول الوصاية - الوصاية والحراسة القانونية		

- I, _____ (name), accept appointment to, and agree to perform the duties and discharge the trust of, the office of (check all that apply):
 أقبل أنا، _____ (الاسم)، وأوافق على تولي الوصاية، وعليه أوافق على أداء جميع الواجبات المرتبطة بذلك. وعليه فإنني أتولى (ضع علامة على كل ما ينطبق):
 - Guardian.
الوصي.
 - Emergency guardian.
الوصي في حالة الطوارئ.
 - Temporary guardian.
الوصي المؤقت.
 - Conservator.
الحارس القانوني.
 - Special conservator.
الحارس الخاص.
- I submit personally to the jurisdiction of this court in any proceeding relating to this matter.
 أقر بأنني أخضع شخصيًا للاختصاص القضائي لهذه المحكمة في أي إجراء يتعلق بهذه المسألة.
- A legible copy of my driver's license, passport, or other government-issued identification is filed/e-filed as a separate document.
 يتم تقديم نسخة واضحة من رخصة قيادتي، أو جواز سفري، أو أي هوية أخرى صادرة عن جهة حكومية، وحفظها يدويًا أو إلكترونيًا كمستند منفصل.
- I request that the court waive required background information because I am (if this paragraph applies, check all boxes below that apply, and skip questions 5 through 9):

أطلب أنا من المحكمة التنازل عن طلب بعض المعلومات الأساسية لأنني (إذا كانت هذه الفقرة تنطبق، فحدّد جميع المربعات التي تنطبق أدناه، وتخطي الأسئلة من 5 إلى 9):

a public administrator.
مسؤول عام.

a trust company, bank, credit union, savings and loan, or other financial institution.
شركة ائتمان، أو بنك، أو اتحاد ائتماني، أو مؤسسة ادخار أو اقتراض، أو مؤسسة مالية أخرى.

a state or county agency.
وكالة ولاية أو مقاطعة.

the respondent's parent, and I reside with the respondent.
ولي أمر المدعى عليه، وأنا أقيم معه.

a person or entity for whom good cause exists to waive such disclosures. State reasons of good cause:
شخص أو كيان يحمل سبباً مقنعاً لطلب إخفاء هذه المعلومات. اذكر أسباباً مقنعة:

5. I have have not been convicted of, pled no contest to, or received a deferred sentence for one or more felonies or misdemeanors. If so, describe all:

تم لم يتم - إدانتني أو الاعتراض عليّ أو تلقّي عقوبة مؤجلة لواحدة أو أكثر من الجنايات أو الجنح. إذا كان الأمر كذلك، فقم بوصف الكل:

Name of State and Court Issuing Order

اسم الولاية والمحكمة التي تصدر الأمر

6. I have have not had a temporary or permanent civil restraining/protection order issued against me. If so, describe all:

لم يصدر صدر - أمر تقييد / حماية مدني مؤقت أو دائم ضدي. إذا كان الأمر كذلك، فقم بوصف الكل:

Name of State and Court Issuing Order

اسم الولاية والمحكمة التي تصدر الأمر

7. A civil judgment has has not been entered against me. If so, describe all:

لم يصدر صدر - ضدي حكم مدني. إذا كان الأمر كذلك، فقم بوصف الكل:

Name of State and Court Entering Judgment

اسم الولاية والمحكمة التي تباشر الحكم

8. I have have not been relieved from one or more court-appointed responsibilities. If so, describe all:

لم يتم تم - إعفائي من واحدة أو أكثر من المسؤوليات المحددة من قِبَل المحكمة. إذا كان الأمر كذلك، فقم بوصف الكل:

Name of State and Court Relieving Nominee

اسم الولاية والمحكمة التي تعفي المرشح

9. Copies of my name-based criminal history record check obtained through the Colorado Bureau of Investigation and my current credit report are filed/e-filed as separate documents. (See instructions below.)

يتم تقديم نسخ من تاريخ السجل الجنائي بالاسم الخاص بي والذي تم الحصول عليه من خلال مكتب التحقيقات في كولورادو وتقرير ائتماني حالي، باليد أو إلكترونياً كمستندات منفصلة. (انظر التعليمات أدناه).

10. I am am not a "professional" which is defined as: an individual or entity engaged in the business of providing services as guardian or conservator, who is not related to the respondent by blood, law, or marriage. A professional usually acts as guardian or conservator for two or more individuals.

أنا "محترف" لست "محترفاً" ممن يتم تعريفه على أنه: فرد أو كيان يعمل في مجال تقديم الخدمات بصفته وصياً أو حارساً، والذي لا يرتبط بالمُدعى عليه برابطة دم، أو برابطة قانونية أو عبر الزواج. عادة ما يعمل المحترف كوصي أو حارس قانوني لشخصين أو أكثر.

11. I acknowledge and understand that if I am appointed to serve as guardian and/or conservator and fail to file required reports or plans with the court or fail to respond to an order of the court to show cause why I should not be held in contempt of court, Colorado law authorizes the court to access data and records of state agencies in order to obtain contact information, as defined in §§15-14-317(4)(c) and 15-14-420(6)(c), C.R.S.

أقر وأفهم أنه إذا تم تعييني للعمل كوصي و/أو حارس وفشلت في تقديم التقارير أو الخطط المطلوبة إلى المحكمة أو أخفقت في الرد على أمر المحكمة لإظهار سبب يبدي عدم إزدراخي بالمحكمة، فإن قانون ولاية كولورادو يخول للمحكمة الوصول إلى بيانات وسجلات وكالات الولاية من أجل الحصول على معلومات الاتصال اللازمة، على النحو المحدد في (c) (4) §§15-14-317 و (c) (6) 15-14-420 C.R.S.

Note: Social security numbers should not be attached to or written on this Acceptance of Office.

ملاحظة: يجب عدم إرفاق أرقام الضمان الاجتماعي أو كتابتها على هذا المستند الخاص بقبول الوصاية.

- By checking this box, I am acknowledging I am filling in the blanks and not changing anything else on the form.
بتحديد هذا المربع، أقر بأنني سأقوم بملء الفراغات فقط ولن أقوم بتغيير أي شيء آخر في النموذج.
- By checking this box, I am acknowledging that I have made a change to the original content of this form.
بتحديد هذا المربع، أقر بأنني أجريت تغييراً على المحتوى الأصلي لهذا النموذج.

VERIFICATION

إقرار

I declare under penalty of perjury under the law of Colorado that the foregoing is true and correct.

أقر تحت طائلة عقوبة الحنث باليمين بموجب قانون كولورادو أن ما سبق صحيح وحقيقي.

Executed on the _____ day of _____, _____,
تحرر المستند في يوم _____ في _____، _____،

(date) (month) (year)
(التاريخ) (الشهر) (السنة)

at _____

في _____
(city or other location, and state OR country)
(مدينة أو موقع آخر، والولاية أو البلد)

(printed name)
(الاسم مطبوع)

(signature)
(التوقيع)

Notes ملاحظات

- To obtain a name-based criminal history check from the Colorado Bureau of Investigation (CBI), contact CBI: 690 Kipling Street, Suite 3000, Lakewood, CO 80215; (303) 239-4208; or at www.colorado.gov/cbi. For online search requests: go to www.cbirecordscheck.com. The cost may be less and response time may be faster than written request. Credit card payment is required.
للحصول على السجل الجنائي بناءً على الاسم من مكتب التحقيقات في كولورادو (CBI)، قم بزيارة CBI: 690 Kipling Street, Suite 3000, Lakewood, CO 80215; (303) 239-4208 أو تواصل عبر www.colorado.gov/cbi. لطليات البحث عبر الإنترنت: انتقل إلى www.cbirecordscheck.com. قد تكون التكلفة أقل وقد يكون وقت الاستجابة أسرع من الطلب المكتوب. مطلوب الدفع ببطاقة الائتمان.
- To obtain a current credit report, contact any of the following credit reporting agencies:
للحصول على تقرير ائتماني حالي، اتصل بأي من وكالات إعداد التقارير الائتمانية التالية:
 - Equifax Credit Information Services, Inc.; P.O. Box 740241, Atlanta, GA 30374; 1-800-685-1111; or www.equifax.com ;
Equifax Credit Information Services, Inc.; P.O. Box 740241, Atlanta, GA 30374; 1-800-685-1111; أو www.equifax.com;
 - Experian; 1-888-397-3742; or www.experian.com ; or
www.experian.com; أو Experian; 1-888-397-3742
 - TransUnion, Annual Credit Report Request Service; P.O. Box 105281, Atlanta, GA 30348; 1-877-322-8228; or www.transunion.com .
TransUnion, Annual Credit Report Request Service; P.O. Box 105281, Atlanta, GA 30348;
www.transunion.com أو 1-877-322-8228
- § 15-14-110, C.R.S., requires that the costs for all criminal history checks and credit reports be paid by the proposed guardian/conservator (nominee).
§ 15-14-110, C.R.S.، يجب أن يدفع الوصي / الحارس المقترح (المرشح) تكلفة جميع فحوصات السجل الجنائي وتقارير الائتمان بموجب القانون.
- § 15-14-110(5)(a), C.R.S., nothing in this section prohibits the court from requiring the nominee to obtain additional background information as the court deems necessary to assist in determining the fitness of the nominee, including requiring the nominee to obtain fingerprint-based criminal history checks through the Colorado Bureau of Investigation and Federal Bureau of Investigation.
بموجب § 15-14-110 (5) (a), C.R.S.، لا يوجد في هذا القسم ما يمنع المحكمة من مطالبة المرشح بالحصول على معلومات أساسية إضافية كما تراه المحكمة ضروريًا للمساعدة في تحديد مدى ملاءمة المرشح، بما في ذلك مطالبة المرشح بسجل جنائي بصمات الأصابع من خلال مكتب التحقيقات في كولورادو ومكتب التحقيقات الفيدرالي.
- § 15-14-110(5)(b), C.R.S., requires the court to order the nominee to submit to a name-based judicial record check, as defined in § 22-2-119.3(6)(d), when the results of a fingerprint-based criminal history record check reveal the nominee has a record of arrest without a disposition.
بموجب § 15-14-110 (5) (b), C.R.S.، تأمر المحكمة المرشح بالحصول على تقرير سجل قضائي بناءً على الاسم، على النحو المحدد في § 22-2-119.3 (6) (d)، وذلك حال ظهور نتيجة السجل الجنائي المستند إلى بصمات الأصابع التي تقول أن المرشح لديه سجل اعتقال مع وقف التنفيذ.